



**МІНІСТЭРСТВА
ПРЫРОДНЫХ РЭСУРСАЎ І АХОВЫ
НАВАКОЛЬНАГА АСЯРОДДЗЯ
РЭСПУБЛІКІ БЕЛАРУСЬ**

вул. Калектарная, 10, 220004, г. Мінск
тэл. (37517) 200 66 91; факс (37517) 200 55 83
E-mail: minproos@mail.belpak.by
р/р № 3604900000111 ААБ "Беларусбанк"
г. Мінск, код 795, УНП 100519825; АКПА 00012782

13.08.2018 № 11-1-1/155-УкО
На № EN010007-001807 ад 06.07.2018

**МИНИСТЕРСТВО
ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ И ОХРАНЫ
ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ
РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**

ул. Коллекторная, 10, 220004, г. Минск
тел. (37517) 200 66 91; факс (37517) 200 55 83
E-mail: minproos@mail.belpak.by
р/с № 3604900000111 АСБ "Беларусбанк"
г. Минск, код 795, УНН 100519825; ОКПО 00012782

Инспекторат по планированию

Wylfa@pins.gsi.gov.uk

О строительстве новой АЭС
в северном Уэльсе

Министерство природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Беларусь (далее - Минприроды) свидетельствует своё уважение Инспекторату по планированию и, ссылаясь на ваше письмо от 6 июля 2018 года № EN010007-001807, сообщает следующее.

Минприроды рассмотрело информацию о строительстве в северном Уэльсе новой АЭС «Уилфа Невиз» и, руководствуясь положениями пункта 3 статьи 3 Конвенции об оценке воздействия на окружающую среду в трансграничном контексте (Конвенция Эспо), информирует о том, что Республика Беларусь не намерена участвовать в трансграничной процедуре оценки воздействия на окружающую среду. В тоже время, Минприроды будет весьма признательна Инспекторату по планированию за предоставление окончательного решения относительно планируемой деятельности.

Министерство природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Беларусь выражает уверенность в весьма высоком уважении Инспекторату по планированию и надеется на плодотворное сотрудничество в области охраны окружающей среды.

Министр



А.П.Худык

13.08.2018 № 11-1-1/155-ukr
№ EN010007-001807 06.08.2018

The Planning Inspectorate

Wylfa@pins.gsi.gov.uk

Subject: The construction of new NPP in north Wales

The Ministry of Natural Resources and Environmental Protection of the Republic of Belarus (hereinafter - the Ministry of Natural Resources) presents its compliments to the Planning Inspectorate and, referring to your letter of 6 July 2018 № EN010007-001807, informs of the following.

The Ministry of Natural Resources has considered information on the construction of a new nuclear power plant in north Wales «Wylfa Newydd» and, in accordance with the provisions of paragraph 3 Article 3 of the Convention on Environmental Impact Assessment in a Transboundary Context (Espoo Convention), informs that the Republic of Belarus does not intend to participate in a transboundary procedure of environmental impact assessment. At the same time, the Ministry of Natural Resources would be very grateful if the Planning Inspectorate could provide a final decision on the proposed activity.

The Ministry of Natural Resources and Environmental Protection of the Republic of Belarus expresses assurances of its highest consideration to the Planning Inspectorate and hopes for fruitful cooperation in the field of environmental protection.

Ministry

Andrei Khudyk